
🔶 元気なあいさつ 明るい歌声 笑顔あふれる中央中学校                    

     中央中だより 
３Work （Team・Net・Foot）を大切に中央中の子供たちのために 

 

中央中学校は生徒会活動にもとても力を入れています。5月 20日（金）、密を避けるためにリモート

開催という形で生徒総会が行われました。生徒総会は昨年度の生徒会本部の活動や専門委員会の活動を評

価・反省し、今年度の活動方針を決定する大切な議決機関です。4月当初から、生徒会本部では生徒総会

の準備を進めてきました。第 1回専門委員会では委員長や副委員長などの組織づくりを行いました。す

べての委員会で委員長・副委員長が立候補で決まっていました。所信表明も大変立派なものでした。さす

が中央中生、やる気に満ちた態度を見て嬉しくなりました。議案書審議では、1年生の各クラスに生徒会

本部役員が出向いて議長を務め、議案書審議を進行しました。委員会に所属している生徒に指示を出して

テキパキと会議が進んでいきます。2・3年生のクラスは学級委員が議長を務め、しっかりと話し合いが

行われていました。上級生、見事なリーダーシップです‼ 頼りがいのある背中を見せてくれました。 

当日は、体育館に生徒会本部役員と各専門委員長、代表質問をする生徒が集まり、話し合いの様子を各

教室に配信しました。各教室では提案に対して多数決を取りながら決定していきました。この生徒総会で

決まったことを、いかに実行していくかが大事です。承認されて終わりではなく、ここからが本番です！ 

中央中学校の生活が、今よりももっと居心地が良くなるように皆で協力して取り組みましょう！ 

《令和 4年度狭山市立中央中学校生徒会スローガン》 

 

 

 

 

《令和 4年度 生徒会本部役員》 

生徒会長 ○○ ○○ 

本部役員（2年） 

○○ ○○ 

生徒会副会長 ○○ ○○ ○○ ○○ 

本部役員（3年） 

○○ ○○ ○○ ○○ 

○○ ○○ ○○ ○○ 

○○ ○○ 

《令和 4年度 生徒会専門委員会委員長》 

委 員 会 生 徒 氏 名 委 員 会 生 徒 氏 名 

1年学級委員会 ○○ ○○ 放送委員会 ○○ ○○ 

2年学級委員会 ○○ ○○ 図書委員会 ○○ ○○ 

3年学級委員会 ○○ ○○ 給食委員会 ○○ ○○ 

生活委員会 ○○ ○○ 環境委員会 ○○ ○○ 

安全委員会 ○○ ○○ いじめゼロ委員会 ○○ ○○ 

保健委員会 ○○ ○○ 選挙管理委員会 ○○ ○○ 

＊中央中生 473名と教職員 52名の力を結集して、“活力に満ち、信頼される学校”を目指そう！ 

令和 ３年 ６月 １日 第 3号 

校  長   中 村 洋 一 郎 

中央中さわやか相談室 ３階  

相談室  ☎ 2959-9591 

～つながる つなげる 中央～ 

挨  拶 「素直」「思いやり」の心を育む 

無言清掃 「気遣い」「感謝」の心を育む 
心 

https://www.google.co.jp/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.irasutoya.com/2018/12/blog-post_772.html&ved=2ahUKEwidy5fx2sz3AhWLD94KHTrmDWE4KBCqhQF6BAgQEAE&usg=AOvVaw0VZpkBV_zBuf53iGQ8hCPY
https://www.google.co.jp/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://shinsen-izumi.sakura.ne.jp/archives/12506&ved=2ahUKEwismbm92sz3AhWS4mEKHTxFAigQqoUBegQIBRAB&usg=AOvVaw02Kx5xpzoEPVQjzcZmLohw


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 6日（金）、大勢の保護者の皆様にご出席いただき、ありがとうございました。当日は、全体会で

➀校長あいさつ、②中央中学校の部活動のきまりの説明後、部活動ごとに各教室に移動して顧問による

部の経営方針、年間の活動予定、必要経費等について説明させていただきました。ご不明な点がありま

したら遠慮なく顧問に確認をしてください。校長あいさつの中で、私は次のような話をしました。学校

教育における部活動の位置づけですが、部活動は「教育課程外」の活動で法令上、学校が設置運営する

義務とはされていません。しかし、生徒の多様な学びの場として教育的意義が大きいことから、学校の

教育活動の一環として計画・実施されています。部活動の教育的意義が大きいことは疑う余地のない事

です。しかし、先生方にもいろいろな事情があります。まだ子供が幼く面倒を見なければならない、介

護の必要な家族がいる、持病がある等。また、教科指導に必要な教材研究をする時間の確保も必要です。

教員の勤務時間は 8:15から 16:45です。土日は週休日で本来は休日です。現在、7:30から朝練習が

始まり、生徒の下校時刻が 18:00 です。生徒が下校してから、先生方の本来の仕事が始まります。これ

らはもちろんサービス残業です。教員の労働環境がブラックと言われる所以です。ここ数年、全国的に

教員志望の志願者数が減り、教員採用試験の倍率が低下している傾向があります。部活動が教職員の負

担となっているのも事実です。これを解消するために、文科省は「部活動は必ずしも教員の仕事ではな

い」とし、スポーツ庁は「休日の部活動を地域に委ねる“地域移行”を進めることで、教員が部活動に

携わらなくてもよくなる仕組みを 25 年までに進める」と提言案を公表しました。幸いなことに、本校

の先生方は全員が部活動の顧問を引き受けてくれて、一生懸命に生徒を指導してくれています。校長と

しては頭の下がる思いです。家庭を大事に、無理をせずに休んでくださいと常々言っています。このよ

うな教師のボランティア的な取組の上に部活動が成り立っているという現状を保護者の皆様にもご理解

いただければ幸いです。令和 4年度も本校職員一丸となって子供たちの笑顔のために頑張ります。 

《中央中生の活躍１》 

WCC 西部地区チャレンジクラシック

中学生軟式野球大会 優勝！ 

 

西部地区内の強豪 32チームによる大会が

行われました。実力を発揮し勝ち進んだ本校

の野球部。5月 15日（日）には本校を会場

として準決勝・決勝が行われました。決勝に

駒を進めコールド勝ちで見事に優勝を勝ち取

りました。おめでとうございます(*^^)v 

本校野球部、爽やかさが光るチームです。 

《中央中生の活躍 2》 

R4通信陸上競技大会狭山市予選会 

5月 21日（土）1日開催の予定でしたが、大雨

により、翌 22日（日）にも競技を行いました。 

中央中生は、競技に真剣に取り組み、仲間の応援に

も一生懸命でした。見ていて清々しかった‼ 

今回の結果を学校総合体育大会にもつなげよう！ 

～男子の部～ 

【走幅跳】 第 1位 ○○ ○○さん 

＊県大会出場資格取得おめでとう！ 

【400m】 第 2位 ○○ ○○さん 

【1500m】 第 2位 ○○ ○○さん 

【400mR】 第 2位 ○○・○○・○○・○○ 

～女子の部～ 

【走幅跳】 第 1位 ○○ ○○さん 

＊県大会出場資格取得おめでとう！ 

【100ｍH】第 2位 ○○ ○○さん 

【400mR】第 2位 ○○・○○・○○・○○ 


